

Califican finanzas de Culiacán como negativas

La administración de Sergio Torres Félix podría caer en cartera vencida por falta de liquidez, debido a los montos adeudados a corto plazo, según Fitch Rating

Culiacán, Sinaloa.- De nueva cuenta las finanzas del Ayuntamiento de Culiacán fueron evaluadas por la calificadora Fitch Rating, cuyo resultado las catalogó como negativas.

Uno de los factores por los cuales se emitió este resultado es por la observación negativa a la calidad crediticia del municipio de Culiacán, pues enfrenta presiones de liquidez importantes, lo que significa que podrían caer en el impago.

Sin embargo, de acuerdo con la Ley de Disciplina Financiera de Entidades Federativas y Municipios, deberán liquidarse tres meses antes de que concluya el periodo de la gestión actual.

Para la administración de Sergio Torres Félix la calificación se situó en 'BBB(Mex)', esto como resultado de los recientes créditos que ha adquirido.

Financiamientos

Uno de los motivos por los cuales el Ayuntamiento de Culiacán obtuvo esta calificación se debe a que el municipio dispuso de un préstamo quirografario con Banregio por 70 millones de pesos, además de contar una segunda línea por un crédito a corto plazo por 30 millones de pesos con el banco interacciones.

La calificadora reveló que el financiamiento con la entidad financiera interacciones el pago lo solventa con remanentes de participaciones del fideicomiso de Banorte.

En este caso, el saldo asciende a 27.9 millones de pesos, que deberá liquidar para el 30 de septiembre de este año.

Mientras que la deuda que sostiene con Banregio deberá liquidarse en su totalidad el 31 de agosto, por lo que estima que no le alcanzarán los recursos para ello.

CONSECUENCIAS

Respecto a las repercusiones que este resultado podría traer, el vicepresidente del Colegio de Economistas del Estado, Ermes Medina Cázarez explicó que podría generar mayor desconfianza en los bancos para otorgarle créditos.

En este sentido, explicó que al momento que los gobiernos soliciten más deuda, en el caso del Ayuntamiento de Culiacán las tasas serán más altas, pues no tendrán la solvencia suficiente para solventarla.

“Lo que hay que hacer ahí es tratar de solventar lo más pronto posible los señalamientos que hayan causado esa mala evaluación”, aseveró.

Además, para evitar que la administración de la capital del estado enfrente más problemáticas para adquirir deudas, es importante que se liquiden las deudas a corto plazo lo más pronto posible.

El catedrático detalló que en la medida en que se vayan liquidando las deudas a corto plazo la administración municipal tendrá capacidad de flujo o gastos corrientes u operativos. Medina Cázarez enfatizó que uno de los principales motivos por los que las administraciones municipales enfrentan la problemática en las finanzas es por contar con un exceso de empleados de confianza, pues se van ahí muchos de los recursos.

El economista advirtió que los presidentes municipales entrantes recibirán las administraciones con muchos problemas económicos, aunado a la consecución de los créditos.

Recursos

Por su parte, el titular de la Secretaría de Administración Y Finanzas (SAF), Armando Villarreal descartó que esta calificación vaya a provocar problemas en los presupuestos.

Asimismo, el funcionario estatal subrayó que no será un factor para que el Ayuntamiento de Culiacán no pueda hacerle frente a la deuda pública.

Por último, reconoció que los créditos serán más altos para Culiacán, aunque la entidad alcanzó una calificación de A+ que es de las más altas.